
第1回 月例報告会 

尾池 大祐 



観光プログラムに民泊を 
取り入れていくためには！？ 



6～７日 スイス映画撮影補助 
09日 NPO法人すみようヤムラランド定例会 
15日 SWD主催 大島紬のこれから会議 (AiAi広場) 
16日 家庭教育学級シマウタ・相撲の歴史(朝日小学校) 
18日 三太郎祭り 受付補助 
20日 紬織体験(あまみ～る) 
21日 奄美大島南部地区むらの魅力検討会(現地視察) 
22日 泥染め体験(のざき泥染め工房) 
24日 夜光貝細工体験(鹿児島城西高校修学旅行) 
25日 Setting Sun Sound Festival ボランティアスタッフ  
26日 島コンシェルジュ 黒糖焼酎れんと酒造見学 
29日 クルーズ客船『飛鳥Ⅱ』 

10月の活動記録 







宇検村の 
サキシマスオウノキ 



のざき泥染め工房 



紬織体験(あまみ～る) 



クルーズ客船『飛鳥Ⅱ』 





観光の現状はどうなっているのか？ 

・格安航空機のおかげで、交流人口が増加している。 
・クルーズ客船が年間12回寄港している。 
・高校生が修学旅行に来ている。 
・様々な観光プログラムが作られている。 

問題解決!! 
民泊に 

結びつける 
ためには？ 

①プラットホームとなる組織作り 
②個々で活動している組織同士の協力 
③目標・未来像の共有 

・様々な観光プログラムが作られているが、まとまった情
報を提供できるサービスがない。 

・着地型観光プログラムを実働していく為のプラットホー
ムとなる組織が整っていない。 
・納得のいく成果が得られていないのでは？ 
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笠利 

名瀬 

住用 住用 

どこでやるのか？ 

世界自然遺産候補 
森と水の島「住用」 

共同で活動できる団体 
・NPO法人すみようヤムラランド 
・連合青年団 
・Shall We Design 
 



事業の進めかたは？ 

まちおこし
推進員 

？ ？ 

？ ？ 

ヤムラランド 集落 

Shall We Design 青年団 

お互いに協力できる体制で 
新しいことにチャレンジしたい！ 



民泊の先駆けになる関係作り？ 

民泊を受け入れてくれる方はいませんか？ 

いきなり民泊と
言われても・・・。 

集落体験 住民との交流 文化体験 

民泊の本質は何なのか？ 



民泊の先駆けになる関係作り？ 

提案 大学生にシマの勉強に来てもらおう！ 

大学生 

青年団 ヤムラランド 

まちおこし
推進員 

中学生・高校生 



まとめ 

地域の人たちが楽しみながら続けられること！ 

持続可能なまちおこし事業にするためには 

１０月はシマの様々な文化体験をしてきました。 
そして集落の方々との交流の中で、奄美をもっと 
活気付けたいと思う人たちが沢山いることを感じました。 

シマの伝統文化や自然を、集落の方々と一緒に体験で
きるようなプログラムを実施して交流を深めたいと思っ
ています。 


